

Liebe Ferienhausbesitzerinnen und -besitzer in Braunwald,

die Gemeinde sucht seit November dringend drei [Lehrpersonen](#) für die Schule in Linthal, bislang leider ohne Erfolg. Ein zentrales Problem: Das Lohnniveau im Kanton Glarus ist im schweizweiten Vergleich zu tief, um auswärtige Lehrkräfte anzuziehen. Umso wichtiger werden jetzt zusätzliche Anreize und dafür braucht es unsere Unterstützung.

Unsere Idee:

Wer in Braunwald ein leerstehendes Ferienhaus oder eine Wohnung hat, könnte helfen, indem er vergünstigt an Lehrpersonen vermietet, idealerweise für mindestens ein Jahr. Der Anreiz? Unten unterrichten, oben in Braunwald, mit Aussicht und Ruhe, erholen.

Zeitrahmen:

Wir müssen bis Ende März konkrete Angebote machen, um überhaupt noch Lehrkräfte für das kommende Schuljahr zu gewinnen.

Wenn Ihr helfen könnt oder mehr wissen möchtet, meldet Euch bitte direkt bei mir:

Thomas Gilgen – 076 317 01 09

Ich gebe auch gerne Auskunft zur aktuellen Situation der Schule in Braunwald, welche ab Sommer 2025 leider sistiert wird.

Herzlichen Dank für Euer Mitdenken und Eure Unterstützung!

Gemeinsam können wir viel bewegen.

Herzliche Grüsse,
Thomas Gilgen

Schwändibergstrasse 20
8784 Braunwald
Mob +41 76 317 01 09